2024年10月11日(金) No.11

Let's 5

前期が無事終了しました

今日で前期が無事終了しました。5年生になり新しい教科や委員会活動など初めて経験することにも意欲的に取り組めました。運動会や丘小まつりなど大きな行事を共に過ごすことで、仲間意識が芽生え、子供たちの友達の輪が広がりました。花山野外合宿では、不安なことも多かった子供たちでしたが、終わってみると「楽しかった」「みんなと協力できた」など前向きな振り返りが多く感心しました。どうしてもいろいろなことを考えてしまい、先に進めない子が多いように思えます。でもやってみるとできる、乗り越えられる子ばかりです。失敗を恐れずにこれからも経験することの大切さを伝えていきたいと思っています。

今日は一人一人に通信票を渡しました。まずは、学校生活を過ごすことでたくさんの経験ができたことを褒めてあげてください。良くできたことを探し、課題はどうすれば乗り越えられるかをぜひ、後期が始まる前に一緒にお話ししてください。秋休みという、区切りを大切に、リフレッシュして後期のスタートを切れるようにしてほしいです。

前期中、保護者の皆様には、様々な機会にご協力・ご支援いただきましたことを感謝しています。後期もどうぞよろしくお願いします。

~お知らせとお願い~

- ☆ I 0 月 I 7 日 (木) 全校 3 校時 給食・弁当なし 提出物 □通信票(あゆみ)…家庭からの欄の記入、押印をお願いします。
 - □体力・運動能力調査記録カード…記録の確認、押印をお願いします。
- ☆ IO月27日(日)に、防災の学習をします。天候が良ければ、校庭で「サバイバル飯(空き缶を利用した炊飯)」を作りたいと思います。いくつか準備物がありますので、学校へ持たせてください。(IO月23日(水)まで) ○軍手
 - ○350MLアルミ缶(I缶)・・・・3~4人グループで2個必要になりますが、穴あけ等 失敗することも予想されますので、I人 I 缶ご協力く ださい。難しいときは、担任にお声掛けください。
- ☆ II月9日(土)学習発表会があります。合唱と合奏を中心に行います。服装は私服にします。秋休みを利用して楽器の練習をするようにお声掛けください。